
Teramo.  PI  RAMI  DAnDo  si  IMPARA’incontro  conclusivo  del
progetto  “Piramidando si  impara”

PI RAMI DAnDo si  IMPARA…

Oggi,  7 maggio 2010,   dalle ore  9 .00  alle ore 12.30  è previsto, presso la Palestra Comunale  adiacente la Scuola Media
di   S.Nicolò  in Via G.Galilei,  l’incontro conclusivo  del progetto “Piramidando si impara”, un piano di educazione ed
informazione nutrizionale orientato verso  della scuola dell’infanzia, i bambini della scuola primaria, gli insegnanti e le
famiglie.

Verranno proposti una serie di eventi teatrali che vedranno i bambini di diverse età nel ruolo di attori principali; l’oggetto di
ogni performance sarà la corretta nutrizione .

In conclusione ,insieme agli allievi cuochi Istituto Alberghiero “Di Poppa”, verrà servita una colazione nutrizionalmente
corretta  e decisa da ciascun bimbo.

Teramo 7.05.2010

Il Direttore del SIAN (Servizio Igiene degli Alimenti e della Nutrizione)

Dott.ssa Maria Maddalena Marconi

Teramo.  Per  sopraggiunti  impegni  istituzionali  la  conferenza
stampa in programma per oggi è rinviata a lunedì 10 maggio, alla
stessa ora.
Per sopraggiunti impegni istituzionali la conferenza stampa in programma per oggi è rinviata a
lunedì 10 maggio, alla stessa ora.

La presenza del presidente Valter Catarra, infatti, è richiesta alla riunione che si svolgerà a
Pescara,  a  Piazza  Unione  convocata  dall’assessore  regionale  Mauro  Febbo  per  affrontare  le
questioni sollevate dalle marinerie e dai rappresentanti  dei vongolari  in riferimento all’Area
Marina protetta della Torre di Cerrano.

La partecipazione delle associazioni di categoria alla riunione e la necessità di uscire dall’incontro con una piattaforma di
proposte da sottoporre al Ministero dell’Ambiente, rendono indispensabile l’intervento del Presidente anche per l’assenza
dell’assessore provinciale delegato Ezio Vannucci.

Ci scusiamo per il disagio

INVITO CONFERENZA STAMPA

GIOVEDI 6 MAGGIO ORE 12

SALA AUDIOVISIVI BIBLIOTECA DELFICO – TERAMO

Bilancio di previsione 2010 e “società strumentale a capitale pubblico”

Il Presidente e la Giunta vi invitano alla conferenza stampa di presentazione dello schema di Bilancio di previsione 2010 e
del progetto di costituzione di una società strumentale a capitale interamente provinciale.

Ambedue i provvedimenti, approvati dalla Giunta, dovranno essere sottoposti all’approvazione del del Consiglio Provinciale
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in due sedute distinte in corso di convocazione.

“In  questi  casi  e  su  questo  tipo  di  provvedimenti  il  Consiglio  è  sovrano –  afferma il  Presidente Valter Catarra  –  e  nel
rispetto del ruolo degli eletti avrei preferito illustrare le nostre proposte dopo il dibattito consiliare. La minoranza, però,
continua ad anticipare, male e in maniera demagogica, i  temi oggetto di confronto in Consiglio, fornendo all’opinione
pubblica frammenti di informazioni, spacciando per realtà una lettura assolutamente di parte. Senso della misura, visto il
caos finanziario e amministrativo nel quale hanno lasciato l’ente, e senso di responsabilità, nei confronti di lavoratori che il
centrosinistra ha fatto diventare precar, suggerirebbero un altro approccio politico. In questa difficile stagione e di fronte ad
una comunità che si aspetta rigore e serietà dalle istituzioni sarebbe auspicabile evitare il teatrino del gioco delle parti: sono
davvero poco credibili le prese di posizione di chi ha lasciato crescere oltre ogni misura la schiera di precari in Provincia e ha
lasciato le strade nelle condizioni che sono sotto gli occhi di tutti. Per queste ragioni illustreremo e motiveremo le nostre
proposte, le proposte della Giunta, sottolineando che di proposte si tratta e che sarà il Consiglio a decidere”.

Teramo 5 maggio 2010

Teramo. RICONOSCIMENTO AL RETTORE E ALL’ATENEO DI TERAMO
PER IL RUOLO NELLA DIFFUSIONE DEL DIRITTO AERONAUTICO
RICONOSCIMENTO AL RETTORE E ALL’ATENEO DI TERAMO PER IL RUOLO NELLA DIFFUSIONE DEL DIRITTO
AERONAUTICO

Teramo, 6 maggio 2010 – L’Università degli Studi di Teramo è tra gli organizzatori, con l’Università degli Studi di Sassari e
l’Università  di  Catanzaro  «Magna  Graecia»,  del  prestigioso  Convegno  internazionale  “XXXIV  Jornadas
Latinoamericanas de Derecho Aeronáutico y Espacial”, realizzato nell’ambito delle celebrazioni per il Cinquantesimo
Anniversario di ALADA  (Asociación Latino Americana de Derecho Aeronáutico y Espacial), la maggiore associazione
mondiale di giuristi esperti nel settore dell’aviazione civile e del diritto spaziale.

I lavori si svolgono eccezionalmente in Europa – presso l’Aula Magna dell’Università di Sassari dal 3 al 7 maggio – a
sottolineare il rilievo mondiale della Scuola italiana di diritto della navigazione e dei trasporti, che ha contribuito in maniera
determinante alla formazione del diritto aeronautico fin dalla sua fase pionieristica e che tradizionalmente mantiene stretti
rapporti con gli studiosi dell’America Latina.

Il  risultato  è  stato  raggiunto  anche grazie  al  lavoro  di  squadra  durato  oltre  un  anno delle  Cattedre  di  Diritto  della
Navigazione, di Diritto dei Trasporti e di Diritto Aeronautico delle tre Università e in particolare, per quanto riguarda l’Ateneo
di  Teramo,  dal  rettore  Rita  Tranquilli  Leali,  professore  ordinario  di  Diritto  della  Navigazione  presso  la  Facoltà  di
Giurisprudenza, nonché da Elisabetta Rosafio, ricercatore presso la medesima Facoltà.

Il  Convegno affronta  tematiche  di  notevole  attualità  e  rilevanza sia  sotto  il  profilo  strettamente  giuridico  e  scientifico  che
sotto  il  profilo  socio-economico,  per  le  inevitabili  implicazioni  connesse  alle  prospettive  di  sviluppo  del  territorio.  È
determinante, infatti, il ruolo che l’aviazione civile, con le sue strutture e i suoi servizi, riveste nel tessuto dell’economia
nazionale e regionale.

Sono stati  invitati  a partecipare in qualità di relatori alcuni fra i  più noti esperti  del settore, sia sotto il  profilo scientifico e
accademico, che sul piano istituzionale e operativo.

Oltre alle più importanti istituzioni universitarie, hanno patrocinato l’evento anche enti aeronautici e spaziali quali l’ENAC,
l’Agenzia per la sicurezza, l’ENAV, l’Aeromobil Club d’Italia e l’Agenzia Spaziale Italiana.

Nel corso dei lavori la professoressa Rita Tranquilli Leali è stata eletta presidente onorario delle XXXIV Jornadas
Latinoamericanas de Derecho Aeronáutico y Espacial e l’Università degli Studi di Teramo è stata insignita da parte
dell’Asociación Latino Americana de Derecho Aeronáutico y Espacial  del Diploma d’onore per l’importante attività
svolta per la diffusione del diritto aeronautico.
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Teramo. Domenica prossima “Biciamoci in città” per bambini e
adulti
Domenica prossima  “Biciamoci in città” per bambini e adulti

Domenica prossima 9 maggio 2010, si svolgerà la manifestazione “Biciamoci in città, incontriamoci su 2 ruote”. L’evento è
organizzato dal Comune di Teramo, Assessorato Eventi e Manifestazioni,  e si sostanzia in due differenti momenti: il primo si
terrà in Piazza Martiri della Libertà, dove alle 9.00 è previsto il raduno per chi vorrà partecipare; ed il secondo, alle ore 10.00,
con la partenza sempre da Piazza Martiri di una passeggiata in bicicletta attraverso il centro storico cittadino.

Il raduno in Piazza Martiri sarà segnato dalla presenza di animazioni e giochi, che coinvolgeranno soprattutto i bambini; la
passeggiata in bicicletta, aperta anche agli adulti, sarà diretta dalle guide museali che si alterneranno nella illustrazione
della storia, dei monumenti e delle vie che, di volta in volta, verranno toccati dal corteo.

A “Biciamoci in città”, manifestazione che coincide anche con l’attivazione del bike sharing e che si iscrive nel disegno della
“Città del pedone e della bicicletta”  prospettato dal Sindaco Maurizio Brucchi in campagna elettorale,  hanno annunciato la
partecipazione autorità comunali e regionali e si prevede una nutritissima adesione da parte di genitori e bambini.

Atri  (TE).  “Ridere per  guarire  –  Menestrelli  e  clown dottori  in
corsia”

“Ridere per guarire – Menestrelli e clown dottori in corsia”

Oggi, presso il P.O. di Atri è stato presentato il progetto “Ridere per guarire – Menestrelli e clown dottori in corsia”, realizzato
nell’ambito di una convenzione stipulata tra la ASL di Teramo e il Servizio Politiche Culturali della Regione Abruzzo – Agenzia
per la Promozione Culturale di Teramo ed Atri –  in collaborazione con l’Associazione socioculturale di volontariato Zupirù
Clown Onlus di Teramo.

Il  progetto riguarda la promozione alla lettura, alla narrazione, all’arte e alla cultura del territorio e di  animazione in
clowneria per i bambini dei Reparti di Pediatria degli Ospedali di Atri e Teramo.

Il progetto, già avviato da qualche anno presso il Reparto di Pediatria di Teramo, prevede l’intervento di clown dottori,
maghi,  giocolieri  e  altre  figure  “ludiche”,  ed  ha  come  finalità  generale  quella  di  migliorare  l’accoglienza  in  ospedale  dei
piccoli pazienti , visti nella loro interezza psicofisica.

E’necessario, come hanno  sottolineato il dott. Mario Di Pietro –direttore del Dipartimento materno-infantile della ASL di
Teramo – e la dott.ssa Rosalba Pompilii – dell’Agenzia per la promozione culturale di Teramo, prendersi cura globalmente del
bambino ricoverato in Ospedale per favorire non solo la cura del piccolo corpo malato, ma la guarigione della persona nella
sua interezza, attraverso esperienze piacevoli in grado di trasformare i vissuti di ansia e paura in emozioni positive che

https://www.giulianovanews.it/2010/05/teramo-domenica-prossima-%e2%80%9cbiciamoci-in-citta%e2%80%9d-per-bambini-e-adulti/
https://www.giulianovanews.it/2010/05/teramo-domenica-prossima-%e2%80%9cbiciamoci-in-citta%e2%80%9d-per-bambini-e-adulti/
https://www.giulianovanews.it/2010/05/atri-te-%e2%80%9cridere-per-guarire-%e2%80%93-menestrelli-e-clown-dottori-in-corsia%e2%80%9d/
https://www.giulianovanews.it/2010/05/atri-te-%e2%80%9cridere-per-guarire-%e2%80%93-menestrelli-e-clown-dottori-in-corsia%e2%80%9d/


possano favorire la guarigione e la crescita emotiva.

In altre parole, l’obiettivo di tale progetto è quello di guarire “il bambino come persona”, passando per la cura del corpo,
nutrirlo di esperienze positive e stimolanti, rispettando il suo vissuto psicologico.

La presenza dei clown e dei menestrelli in corsia, non interviene solo sul bambino, ma anche sull’adulto che si occupa di lui. 
Vedere un bambino sereno e gioioso, anche se malato, agisce efficacemente e positivamente nel suo percorso di guarigione,
sollevando e distraendo dal pensiero “malattia”.

L’elemento innovativo che riguarda l’implementazione di tale progetto presso il presidio di Atri è la figura del menestrello,
che con leggerezza e semplicità introdurrà i bambini nel mondo della famiglia degli Acquaviva, creando quel filo conduttore
con il territorio di riferimento, il suo patrimonio artistico e la sua cultura.
Teramo 06.05.2010

Direzione Generale – ASL Teramo

e Servizio politiche culturali della Regione Abruzzo –

Agenzia per la Promozione Culturale di Teramo ed Atri

Teramo. Trasporto disabili: nessun taglio ai fondi. Rasicci risponde
all’Italia dei Valori

Trasporto disabili: nessun taglio ai fondi. Rasicci risponde all’Italia dei
Valori

Gravissime e false. Così il vicepresidente Renato Rasicci bolla le accuse dei consiglieri dell’Italia dei Valori sulla vicenda del
trasporto dei disabili: “C’è da rimanere indignati per la leggerezza con quale si strumentalizza il bisogno e il dolore, quello
dei disabili e delle loro famiglie”.

Nel merito dei fatti la Provincia di Teramo, come più volte annunciato anche con comunicati, si è fatta promotrice di una
revisione della legge regionale con l’obiettivo di “arrivare ad un netto miglioramento della qualità del servizio che oggi
presenta più di una criticità”.

La proposta è stata recepita anche dalle altre Province ed è oggetto di condivisione e confronto con l’assessore regionale
Paolo Gatti. “Secondo la legge attuale il 50% è a carico della Regione e il restante 50% a carico delle Province, le quali, però,
non gestiscono né il servizio né gli affidamenti: siamo dei meri esecutori e paghiamo sulla base dei rendiconti. Proprio dalla
rendicontazione si evince che il costo per utente cambia notevolmente da realtà a realtà: quello che in un Comune si paga 9
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euro l’ora in un altro Comune può arrivare fino a 17; inoltre vi è un continuo lievitare dei costi anche laddove non si registra
un aumento degli utenti. Per questo abbiamo congelato l’Accordo con i Comuni: essendo in scadenza vogliamo riformularlo
ponendo condizioni più chiare e trasparenti per quanto riguarda economicità ed efficienza del servizio”.

Quanto alle risorse in bilancio per il 2010, la Provincia non sta operando nessun taglio, spiega il vicepresidente con delega
alle politiche sociali: “in bilancio abbiamo messo  quasi 200 mila euro in più rispetto all’anno passato”; sulla copertura del
50% a carico della Regione: “sono state le giunte regionali di centrosinistra a non versare le somme dovute”.

Davvero “paradossali”, infine, secondo Rasicci, le dichiarazioni fatte dal consigliere Mauro Sacco – ex assessore alle politiche
sociali – e Riccardo Mercante, sul fatto che, in passato: “la Provincia si sarebbe fatta carico anche delle somme dovute dalla
Regione”.

“Il  29  settembre  del  2009 il  Consiglio  provinciale  di  questa  amministrazione  ha  dovuto  approvare  una  delibera  per
riconoscere come debito fuori bilancio, quasi 600 mila euro, le spese sostenute negli anni precedenti per il trasporto disabili:
ma quale copertura dei costi, hanno lasciato solo debiti che noi abbiamo dovuto sanare”.

Teramo 6 maggio 2010

Pineto (TE). “Soluzione condivisa” con il Consorzio dei vongolari
per le attività di pesca all’interno del Parco marino della Torre di
Cerrano

“Soluzione condivisa”  con il Consorzio dei vongolari per le attività di pesca
all’interno del Parco marino della Torre di Cerrano

Soluzione condivisa sulle questioni poste al tavolo regionale, questa mattina, dal Consorzio Cogevo e dai rappresentanti dei
pescatori.

Il presidente Valter Catarra e l’assessore all’ambiente, Francesco Marconi, esprimono soddisfazione per l’esito
dell’incontro  convocato  dall’assessore  regionale  Mauro  Febbo  a  Pescara:  “Si  è  convenuto  di  proporre  al  Ministero
dell’Ambiente una riformulazione della zonazione dell’Area Marina della Torre di Cerrano  in maniera da ricavare un corridoio
per  il  transito  e  la  pesca  delle  vongole;  una  soluzione,  questa,  sostenuta  anche  da  una  relazione  tecnico-scientifica
dell’Istituto  Zooprofilattico  dell’Abruzzo  e  del  Molise.  Il  Cogevo  non  mette  in  discussione  l’esistenza  del  Parco  Marino  ma
sottolinea  alcune  incongruenze  del  regolamento  che  mettono  in  seria  difficoltà  le  attività  di  pesca  non  solo  all’interno
dell’area  ma  anche  fuori  da  essa”.

https://www.giulianovanews.it/2010/05/pineto-te-%e2%80%9csoluzione-condivisa%e2%80%9d-con-il-consorzio-dei-vongolari-per-le-attivita-di-pesca-all%e2%80%99interno-del-parco-marino-della-torre-di-cerrano/
https://www.giulianovanews.it/2010/05/pineto-te-%e2%80%9csoluzione-condivisa%e2%80%9d-con-il-consorzio-dei-vongolari-per-le-attivita-di-pesca-all%e2%80%99interno-del-parco-marino-della-torre-di-cerrano/
https://www.giulianovanews.it/2010/05/pineto-te-%e2%80%9csoluzione-condivisa%e2%80%9d-con-il-consorzio-dei-vongolari-per-le-attivita-di-pesca-all%e2%80%99interno-del-parco-marino-della-torre-di-cerrano/


Vi è la volontà politica, inoltre, di prevedere la partecipazione di un rappresentante del Cogevo all’interno del Consiglio di
amministrazione del Parco del Cerrano.

Per quanto riguarda le altre richieste dei vongolari: ristoro economico per le ridotte attività di pesca; finanziamenti specifici
per il comparto piuttosto che il riconoscimento di un marchio IGT, la Regione si è impegnata ad aprire un tavolo di lavoro per
affrontare le singole questioni.

Teramo 6 maggio 2010

Teramo. A TERAMO SIAMO ALLE COMICHE QUOTIDIANE. Riceviamo
da Teramo Vivi Città

A TERAMO SIAMO ALLE COMICHE QUOTIDIANE.

Che a Teramo oramai è possibile fare di tutto e di più è lampante ma che ogni giorno i cittadini ne trovano conferma questo
è fuori da ogni logica.

Lo sconforto totale c’è quando coloro che dovrebbero fare rispettare le regole, sono i primi a non rispettarle.

Come si può notare dalla foto scattata oggi 06.05.2010 intorno alle 11.30 da un cittadino (M.C.), una macchina del comando
di  Polizia  Municipale di  Teramo, oltre ad essere in divieto di  sosta in zona rimozione,  blocca una rastrelliera per
biciclette.

Questa mattina chi voleva posteggiare la bicicletta in quella rastrelliera, non poteva farlo perché vi era
parcheggiata, in divieto assoluto, la macchina della Polizia Municipale.

Questo episodio comico, accade proprio il giorno dopo le belle parole e le belle foto del sindaco e di tutta la sua giunta in
bicicletta.
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Teramo Vivi Città, invita coloro che ci amministrano, ad essere coerenti altrimenti si  getta nel ridicolo l’intera città e
sinceramente Teramo merita qualche cosa di meglio.

Teramo. Vi aspettiamo tutti l’8 e il 9 maggio per il tradizionale
evento dell’azalea della ricerca.

Vi aspettiamo tutti l’8 e il 9 maggio per il tradizionale evento dell’azalea della ricerca.
Con un contributo di 15,00 € aiuti la ricerca e fai un pensiero alla mamma.

il giorno 8 maggio per tutte le mamme è possibile fare una visita senologica e una ecografia completamente gratuita.
Vi aspettiamo!!

Martinsicuro (TE). Una serata diversa? Rocco’n’Rollo e Tony Russi
ospiti di “Cena con Cabaret”

Una serata  diversa?  Rocco’n’Rollo  e  Tony  Russi  ospiti  di  “Cena  con
Cabaret”

Venerdì 7 maggio alle ore 20.00, V rendez-vous di “Cena con Cabaret”, la rassegna cabarettistica con il meglio
della comicità nostrana, targata Cocalos’club, Vecchia Lampada e Lido degli Aranci, che  questa settimana
propone il duo comico di Rocco’n’Rollo e Tony Russi

Vuoi trascorrere una serata diversa dalle solite in allegria e in compagnia che, magari, ti faccia dimenticare le fatiche di un
giorno arrivato ormai al crepuscolo? Non c’è di meglio che una sana risata, accompagnata per di più, dalle eccellenze
culinarie del territorio. “Cena con Cabaret”, offre, come ogni settimana il meglio della comicità nostrana. Rocco N’Rollo e
Tony Russi, mattatori del V appuntamento con la rassegna più esilarante della Riviera.

Rocco N’Rollo è l’abruzzese Ivan Martorelli, che nel 2002 si trasferisce a Milano per intraprendere la carriera di comico
cabarettista. Qui frequenta il laboratorio Zelig e si ritrova a girovagare per tutta la Penisola, impegnato in numerosi eventi
comici all’interno dei quali si distingue per la spontaneità e per il personaggio che lo ha reso famoso nell’underground
italiano:  Rocco N’Rollo.  Tra i  protagonisti  del  programma comico “Pimpiripì”  in  onda su Sky e sulle  principali  reti  tv
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capitoline, nel 2008 registra 10 puntate per “Central Station” in onda su Comedy Central e in seguito su Mtv, fa parte del
Laboratorio di Colorado Cafè. Tony Russi è tra i migliori imitatori italiani. Al grande pubblico televisivo si è fatto conoscere
con le imitazioni  di  Adriano Pappalardo nella trasmissione di  Mike Buongiorno Momenti  di  gloria,  su Canale 5.  Molto
apprezzate le sue interpretazioni di Zucchero, Celentano, Vasco Rossi, Totò e Lucio Dalla.

Il “matrimonio”, non si offenderanno due protagonisti per la licenza che il Cocalo’s club si prende, fra i due promette bene,
anzi  benissimo. Lo spettacolo di  venerdì  difatti,  ci  offrirà il  meglio delle performance storiche dei  protagonisti,  in aggiunta
all’improvvisazione che con Rocco’N’Rollo e Tony russi è di casa, ed ha la capacità di trasformare ogni momento dello
spettacolo, in un’occasione unica ed irripetibile di divertimento. Tra una “rustellata” e una tagliente chitarra che nulla ha da
invidiare a quelle dei world’s rock idols, Rocco’n Rollo e l’altrettanto genuina ilarità dell’Adriano Pappalardo d’Italia, i due
riusciranno a scatenare la platea di “Cena con Cabaret”.

Ancora una volta l’appuntamento con la comicità, ideata dal Cocalo’s club in collaborazione con i suoi partner si ripromette
di essere esilarante e soprattutto a non perdere. Con il cabaret alla Vecchia Lampada, la cena-spettacolo dove poter gustare
i sapori della tradizione avvolti nella magica atmosfera del varietà, il venerdì diventa il giorno più divertente ed informale
della settimana in compagnia dei  comici nostrani, che si sfidano a suon di gag strappa risate!

Il menù alla carta proporrà i piatti cult e le specialità della Vecchia Lampada, con un l’aggiunta di 5 euro per lo spettacolo di
varietà, ed una riduzione sul prezzo complessivo del 10% per i membri del Cocalo’s club.

Tutte le informazioni su gli eventi ed i numeri utili, sono disponibili sul sito

www.cocalosclub.it


